



**Pakistan:
Gewerkschaften helfen!**

**Solidarität
ist gefragt!**



Deine Solidarität ist gefragt!

Die KollegInnen der PTUDC sind neben ihrer eigenen Initiative auf Solidarität angewiesen. Von Bauern und Bäuerinnen aus dem Krisengebiet haben sie Lebensmittelspenden für die Flüchtlinge erhalten. Ebenfalls dort ansässige ArbeiterInnen haben umgerechnet ca. 2 Millionen Rupien gesammelt (ca. 17 000 €), was für das dortige Lohnniveau eine enorme Summe darstellt.

Damit die Kampagne fortgesetzt und ausgeweitet werden kann, bedarf es allerdings auch der finanziellen Unterstützung aus anderen Ländern. Besonders gefragt ist die Solidarität von Gewerkschaften und linken Organisationen. Aber auch Du als Einzelperson, egal ob SchülerIn, StudentIn oder ArbeiterIn, bist eingeladen, die Kampagne im Rahmen Deiner Möglichkeiten zu unterstützen!

ی تہج کی

Das Swat-Tal und der Malakand-Pass in Westpakistan befinden sich in einem Krieg, der von Militär und Fundamentalisten geführt wird. Die Zivilbevölkerung ist Opfer. Die KollegInnen von der Pakistan Trade Union Defence Campaign (PTUDC), einem Netzwerk kämpferischer Gewerkschaften aus allen Branchen, haben Verteidigungs- und Hilfskomitees und Flüchtlingslager für mehr als 10 000 Betroffene geschaffen. Dabei brauchen sie Unterstützung!

Ich will...

- mehr Informationen zur PTUDC-Kampagne.
- ... in meiner Gewerkschafts- oder politischen Gruppe eine Veranstaltung mit euch organisieren.
- ... die Kampagne unterstützen, indem ich:
- mich aktiv daran beteilige.
- € spende.

Bankverbindung

Kontoinhaber: Verein Gesellschaft und Politik
 Kennwort: Pakistan
 Kontonummer: 951-0255.76
 Blz: 15133 Oberbank

Name:
 Adresse:
 Tel.nr./E-Mail:



Der Funke
 Lustandlgasse 10/1
 1090 Wien

Kontakt: Tel.nr.: 0660/3118082, redaktion@derfunke.at

